
Declinación de los sustantivos polacos 
 

División por géneros: 

singular 

  masc.    fem.   neutro 

Nom.   kwiat     chata   lato 

Gen.   kwiat-u    chat-y   lat-a 

Dat.   kawiat-owi    chaci-e   lat-u 

Ac.   kwiat     chat-ę   lat-o 

Inst.   kwiat-em   chat-ą   lat-em 

Loc.   kwieci-e    chaci-e   leci-e 

Voc.   kwieci-e!   chat-o!    lato! 

        

plural  

Nom.   kwiat-y    chat-y   lata 

Gen.   kwiat-ów   chat-   lat- 

Dat.   kwiat-om    chat-om  lat-om 

Ac.   kwiat-y    chat-y   lat-a 

Inst.   kwiat-ami   chat-ami  lat-ami 

Loc.   kwiat-ach   chat-ach  lat-ach 

Voc.   kwiat-y!   chat-y!   lata! 

 

 

División de la declinación masculina singular en personal (osobowa), animada (żywotna) e inanimada 

(nieżywotna):       

singular  

  personal   animado  inanimado  

Nom.  pilot    kot   płot 

Gen.  pilot-a    kot-a   płot-u 

Dat.  pilot-owi   kot-u   płot-owi 

Ac.  pilot-a    kot-a   płot 

Inst.  pilo-tem   kot-em   płot-em 

Loc.  pilo-cie    koc-ie   płoc-ie 

Voc.   pilo-cie!   koc-ie!   płoc-ie! 

 

División de la declinación masculina plural en masculino-personales (męskoosobowe) y no masculino-

personales (niemęskoosobowe): 

 

masc-pers.    no masc-pers.     

Nom. piloc-i     kot-y  płot-y 

Gen. pilot-ów    kot-ów  płot-ów 

Ac. pilot-ów    kot-y  płot-y  

Voc. pilo-ci!     kot-y!  pło-ty! 

 

División de la declinación masculina según la consonante final del radical invariable: blanda-dura “temat 

miękki – twardy”.  

 

len (duro)    pień (blando) 

Nom.   len-     pień 

Gen.   ln-u     pnia  

Dat.   ln-owi     pni-owi  



Ac.  len     pień 

Inst.  ln-em     pni-em 

Loc.  lni-e     pni-u 

Voc.   o ln-ie!     pn-iu! 

 

División de la declinación femenina según terminen en las vocales -a, -i (que además distinguen entre 

consonante temática final blanda/dura) o en consonante:  

 

kobieta, głowa (dura)   babcia (blanda)  ziemia (blanda) 

Nom. kobiet-a    babci-a    ziemi-a 

Gen. kobiet-y    babc-i    ziem-i 

Dat. kobiec-ie    babc-i    ziem-i 

Ac. kobiet-ę     babci-ę    ziemi-ę 

Inst. kobiet-ą    babci-ą    ziemi-ą  

Loc. kobiec-ie    babc-i    ziem-i 

Voc.  kobiet-o!    babci-u!   ziemi-o! 

 

Nom. kobiet-y    babci-e    ziemi-e 

Gen. kobiet-     babć    ziem- 

Dat. kobiet-om    babci-om   ziemi-om 

Ac. kobiet-y    babci-e    ziemi-e 

Inst. kobiet-ami    babci-ami   ziemi-ami 

Loc. kobiet-ach    babci-ach   ziemi-ach 

Voc.  kobiet-y!    babci-e!   ziemi-e! 

 

Sustantivos  femeninos acabados en consonante:  

 singular    plural 

Nom.  noc     noc-e 

Gen.  noc-y     noc-y  

Dat.  noc-y     noc-om 

Ac.  noc     noc-e 

Inst.  noc-ą     noc-ami 

Loc.  noc-y     noc-ach 

Voc.  noc-y!     noc-e! 

 

Sustantivos neutros: 

  singular 

Nom. Ac. dzew-o   pol-e 

Gen.  drzew-a   pol-a 

Dat.   drzew-u  pol-u 

Inst.  drzew-em  pol-em 

Loc.  drzew-ie  pol-u  

  

  plural 

Nom. Ac. drzew-a   pol-a 

Gen.  drzew-   pól 

Dat.  drzew-om  pol-om 

Inst.  drzew-ami  pol-ami 

Loc.  drzew-ach  pol-ach  

 


